
Rifiuti,  adottato  il  Piano
d'Ambito per la provincia di
Siracusa:  "gli  organismi
della  Srr  non  saranno
sciolti"
Adottato il Piano d’Ambito per la provincia di Siracusa in
tema di gestione dei rifiuti. Gli organismi della Srr, la
società che ha sostituito i vecchi Ato Rifiuti, hanno compiuto
un  passo  avanti  verso  l’applicazione  della  riforma  dei
rifiuti. Durante un incontro con il nuovo commissario, Enrico
Vella,  è  stato  deciso  che  non  sarà  dunque  necessario,  al
contrario  di  quanto  accaduto  in  altre  realtà  siciliane,
arrivare  allo  scioglimento  degli  organi  societari.  Vella,
soprattutto per i comuni che sono in scadenza o in proroga,
ritiene urgente la pianificazione di azioni che possano andare
nella direzione dell’applicazione della legge regionale 9 del
2010 e delle diverse ordinanze regionali emesse. Un momento di
confronto  importante  sarà  quello  di  domani  pomeriggio  (3
aprile) nella sede di Siracusa di via Adda.

Ippica. Una “Perla” in casa
Bosco  per  sognare  il
“Criterium”
Perla dell’Etna stacca il biglietto in prima linea per il
Criterium  Aretuseo,  dedicato  a  soggetti  di  3  anni,  in
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programma Lunedì di Pasquetta all’ Ippodromo del Mediterraneo.
Il figlio di Killachy risolve il Premio Berlino, condizionata
sul doppio km della pista sabbia e prova di preparazione,
appunto, all’atteso Handicap Principale “C”. Conduce Carmelo
Zappulla  che  segue  le  per  le  retrovie,  ai  250  metri  dal
traguardo  cambia  marcia  e  saluta  Captain  Glow,  autore  di
un’ottima prestazione. Rimane sul podio, ma deve accontentarsi
della  terza  moneta,  il  favorito  Teubesly.  Un  travolgente
Kylach Me If U Can sigla, invece, la seconda condizionata in
programma nel convegno di galoppo in scena oggi e che ha visto
gli anziani misurarsi sui 1700 metri della pista grande. Un
allungo devastante, di uno altro soggetto “targato” Kyllachy e
diretto dal solito Antonio Cannella, che non lascia scampo
alla  stimata  avversaria  di  sempre  Rayos  de  Sol,  comunque
protagonista con la medaglia d’argento. Convince ancor di più
The Dreamer, che ottiene una buona terza piazza.

Siracusa.  Nuova  rete
ospedaliera regionale, il Pd:
"Ecco  le  priorità  per  la
provincia"
“Con l’approvazione della nuova rete ospedaliera regionale si
muove il primo passo nella direzione della razionalizzazione e
riorganizzazione  complessiva  dell’assistenza  sanitaria”.  Lo
dicono il segretario provinciale del Pd, Alessio Lo Giudice,
il coordinatore del Forum sulla Sanità,Dario Genovese e il
responsabile  per  le  Politiche  sulla  Salute,  Marco  Latino.
“L’applicazione delle norme del cosiddetto decreto Balduzzi
offre l’opportunità, per la provincia di Siracusa, di avviare
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un processo perequativo dell’offerta sanitaria-scrivono in un
documento  diffuso  in  mattinata-  colmando  i  vuoti  nelle
specialità e recuperando livelli di dotazione di posti letto
rapportati  ai  nuovi  standard  previsti  rispetto  all’attuale
rapporto di 1,99 posti letto ospedalieri per mille abitanti.
Il lavoro e l’azione politica svolti dall’assessore regionale
alla salute, Baldo Guicciardi, e dalla deputazione regionale
del PD di Siracusa, hanno consentito il raggiungimento di un
primo lusinghiero risultat. Il nuovo rapporto posti letto per
abitanti,  fissato  in  3,7  per  mille,  consente  inoltre  la
rimodulazione delle strutture ospedaliere pubbliche e della
ospedalità  privata  secondo  un  criteri  di  maggiore
equilibrio.Un  importante  risultato  ottenuto  è,  quindi,  il
riconoscimento  e  il  mantenimento  di  tutti  i  presidi
ospedalieri, sia pure con una riclassificazione diversa che
potrà e dovrà essere oggetto di rivalutazione a seguito del
potenziamento e dell’entrata in funzione di importanti unità
operative  come,  ad  esempio,  la  rianimazione  nel  presidio
ospedaliero  di  Lentini.  La  parametrazione  delle  diverse
discipline mediche al bacino di popolazione consentirà tanto
il consolidamento delle attuali specialità presenti, quanto
l’istituzione  di  nuove  specialità,  quali  la  radioterapia
oncologica  e  l’ematologia  clinica.  La  riorganizzazione
dell’offerta  sanitaria  potrà  garantire  dunque  a  tutti  i
cittadini  il  rapido  accesso  alle  prestazioni  in  urgenza-
emergenza.
Il  potenziamento  della  erogazione  delle  prestazioni
ospedaliere  di  base  nei  presidi  di  Avola-Noto,  Augusta  e
Lentini  potrà,  inoltre,  consentire  il  decongestionamento
dell’Umberto primo di Siracusa e, al tempo stesso, permettere
a quest’ultimo di sviluppare la sua funzione di riferimento
per  le  specialità  complesse  che  richiedono  particolare
intensità di cure. L’organizzazione in rete degli ospedali -
chiariscono  Lo  Giudice,  Genovese  e  Latino-  dovrà,
naturalmente, essere ulteriormente sviluppata ed ampliata”



"La  verità  ti  spiego
sull'amore", al cinema ancora
un  film  con  le  musiche
firmate  dal  siracusano
Alessandro Faro
Il  musicista  siracusano  Alessandro  Faro  firma  un’altra
prestigiosa colonna sonora. Sue sono le musiche dell’ultimo
film  che  vede  protagonista  l’attrice  Ambra  Angiolini.
Siracusana  anche  la  voce  di  Lara  Leonardi.  “La  verità  vi
spiego sull’amore” sta riscuotendo un grande successo nelle
sale  cinematografiche  italiane.  E  proprio  l’aspetto  legato
alle musiche è tra quelli che restano particolarmente impressi
e  risultano  particolarmente  graditi.  Un  film  divertente,
arricchito senza dubbio da un talento, quello di Alessandro
Faro, che è ormai ampiamente riconosciuto e che nel settore
cinematografico è sempre più apprezzato. Con il regista Max
Croci Faro ha già lavorato diverse volte e due volte per un
film con Ambra Angiolini. Il cortometraggio “Era bellissima”
del 2015 ha anche vinto il Nastro d’Argento. In “La verità di
spiego  sull’amore”  di  Lara  Leonardi  è  la  voce  che  canta
“Smile”.

https://www.siracusaoggi.it/la-verita-ti-spiego-sullamore-al-cinema-ancora-un-film-con-le-musiche-firmate-dal-siracusano-alessandro-faro/
https://www.siracusaoggi.it/la-verita-ti-spiego-sullamore-al-cinema-ancora-un-film-con-le-musiche-firmate-dal-siracusano-alessandro-faro/
https://www.siracusaoggi.it/la-verita-ti-spiego-sullamore-al-cinema-ancora-un-film-con-le-musiche-firmate-dal-siracusano-alessandro-faro/
https://www.siracusaoggi.it/la-verita-ti-spiego-sullamore-al-cinema-ancora-un-film-con-le-musiche-firmate-dal-siracusano-alessandro-faro/
https://www.siracusaoggi.it/la-verita-ti-spiego-sullamore-al-cinema-ancora-un-film-con-le-musiche-firmate-dal-siracusano-alessandro-faro/


Siracusa. Controlli su strada
e con i Nas nei ristoranti di
Ortigia: elevate sanzioni per
22 mila euro
Ammonta  complessivamente  a  5  mila  euro  l’importo  delle
sanzioni elevate dai carabinieri che, con i Nas di Ragusa,
hanno svolto un servizio di controllo del territorio nella
serata di ieri, con uomini in uniforme e in abiti civili,
impegnati su vari fronti. I controlli effettuati in locali e
ristoranti del centro storico hanno riguardato accertamenti di
violazioni  in  materia  di  sanità,  inquinamento  acustico,
smaltimento  illecito  di  rifiuti  e  occupazione  di  suolo
pubblico. Elevate 8 sanzioni amministrative. Effettuati anche
posti  di  controllo  alla  circolazione  veicolare  nei  punti
nevralgici della città. Identificate 165 persone e controllati
112 veicoli, 12 dei quali sottoposti a fermo. Le sanzioni
elevate sono state 30 per 17 mila euro. Per spaccio è stato
arrestato Francesco Campailla, 44, sorpreso a spacciare nel
quartiere “Bronx”.Aveva 14 dosi di marijuana e 125 euro in
banconote da piccolo taglio, oltre ad un foglietto in cui
appuntava le dosi cedute.

Siracusa.  Incidente  in  via
Monteforte,  auto  travolge
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pedone:  ferito  alla  testa
78enne
Incidente questa mattina in via Salvatore Monteforte. Pochi i
dettagli che trapelano al momento sulla dinamica di quanto
accaduto. Secondo le prime indiscrezioni un’auto, condotta da
un uomo, che procedeva in direzione via Grottasanta avrebbe
travolto  un  pedone,  rendendo  necessario  l’intervento  degli
operatori del 118. Ad essere travolto, un anziano di 78 anni
(P.G) che pare attraversasse la strada dopo aver fatto la
spesa. La vittima sarebbe rovinata sull’asfalto, battendo il
capo. I soccorritori hanno subito riscontrato una perdita di
sangue  dalla  testa.  L’uomo,  mentre  veniva  accompagnato  al
Pronto  Soccorso  dell’ospedale  Umberto  I,  era  comunque
cosciente. Sul posto una pattuglia dei vigili urbani per i
rilievi del caso. L’incidente si è verificato intorno alle
9,30.

Siracusa. Si è costituito il
raggruppamento  di  Cna
Professioni,  attenzione
puntata  sulle  guide
turistiche
Si è svolta nei giorni scorsi l’assemblea costitutiva del
raggruppamento  di  CNA  Professioni  Siracusa,  un  momento
importante  con  il  quale  si  sono  definite  le  strategie
peculiari di un comparto molto specifico rispetto al quale si
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è condiviso di concentrare l’impegno verso la figura delle
guide  turistiche.  Una  professione  cruciale  per  l’offerta
turistica  del  territorio  e  la  valorizzazione  dei  beni
culturali,  una  realtà  però  troppo  spesso  bistrattata  da
fenomeni pericolosi come l’abusivismo diffuso nei territori a
maggiore valenza turistica e da direttive sovranazionali che
non considerano la specificità della professione e dei luoghi
ove essi operano che detengono una fetta enorme dell’intero
patrimonio culturale mondiale.
A questo mondo CNA ha inteso rivolgersi per sostenere uomini e
donne impegnati in una strategica attività di racconto di un
pezzo di paese che ha bisogno da un lato di rappresentare la
propria storia e dall’altro di decisioni importanti di governo
e valorizzazione dei beni culturali.
L’assemblea  ha  nominato  Maria  Ianglaieva  Gallitto  quale
presidente del raggruppamento individuando in Simona Baffo la
coordinatrice dello stesso.
“È  un  grande  piacere  per  me  rappresentare  all’interno
dell’associazione  questo  mondo  –  commenta  Maria  Ianglaieva
Gallitto – una comunità di persone forti di una solida cultura
messa a servizio delle centinaia di migliaia di turisti che
visitano il nostro territorio e che studiano quotidianamente
spesso  mortificati  dai  tantissimi  abusivi  improvvisati  e
sacrificati sull’altare di una liberalizzazione sorda. A loro
dedicheremo la nostra attenzione ed il sostegno che una grande
associazione  come  la  nostra  può  dare.  Con  loro  e  con  la
sinergia dell’associazione delle guide turistiche di siracusa
guidate da Carlo Castello”

Augusta.  Droga,  arrestato
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presunto  pusher:  deteneva
quasi 400 grammi di hashish
E’  stato  arrestato  per  detenzione  ai  fini  di  spaccio  di
stupefacenti. Enzo Zanti, 30 anni, di Augusta, è stato trovato
in possesso di 382 grammi di hashish. Gli agenti del locale
commissariato, dopo le formalità di rito, lo hanno posto agli
arresti domiciliari.
(Foto: repertorio)

Siracusa.  Inquinamento,
Garozzo:  "Il  Comune  lavora
eccome, vi spiego come"
Dichiarazione del sindaco, Giancarlo Garozzo dopo le polemiche
che,  in  questi  giorni,  hanno  riguardato  la  presunta
indifferenza  dell’amministrazione  comunale  rispetto  alle
problematiche  legate  all’inquinamento  atmosferico  nel
territorio. Il primo cittadino fa il punto della situazione,
ripartendo dal lavoro in corso in sede di tavolo dell’Aia, a
Roma, al Ministero della Salute. “Il Ministero-spiega Garozzo-
in occasione della conferenza dei servizi del 26 ottobre 2016
avente  ad  oggetto  l’AIA  per  l’esercizio  del  complesso
Raffinerie Impianti Nord e Aie di Priolo, ha sollevato delle
criticità  in  merito  ai  procedimenti  di  rilascio
dell’autorizzazione integrata ambientale. In quella occasione
il Ministero della salute ha sottolineato una carenza di in
analisi  relativa  agli  impatti  sulla  salute  degli  abitanti
delle zone circostanti e limitrofe corredata da eventuali ed
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ulteriori prescrizioni a maggior tutela della popolazione”.
Poi Garozzo aggiunge altri elementi.“Ricordo-dice- a chi lo
ignora che sino al gennaio del 2015 il Comune non poteva
partecipare al procedimento del rilascio dell’AIA. Siamo in
una fase istruttoria che dura da diversi mesi e vede impegnati
l’assessore all’Ambiente, Pietro Coppa, e l’esperto Giuseppe
Raimondo, che partecipano attivamente a tutte le riunioni.
Probabilmente viene ignorato che il procedimento istruttorio è
segreto per legge e sino a quando non verranno portate in
conferenza dei servizi le conclusioni del gruppo istruttore vi
è l’obbligo di non divulgare il contenuto dei lavori. Con la
revisione dell’AIA verranno imposte le prescrizioni affinché
le  immissioni  avvengano  secondo  le  migliori  tecniche
disponibili (BAT) concernenti la raffinazione di petrolio e di
gas. Al termine della conclusione del procedimento verranno
rivisti  i  valori  della  bolla  di  raffineria  e  non  solo”.
Riferimento anche al mancato funzionamento della centralina di
rilevamento  del  Pantheon.  “E’  di  proprietà  del  Libero
consorzio -puntualizza Garozzo- a cui compete il funzionamento
e la manutenzione, si precisa che grazie all’amministrazione
comunale la stazione di monitoraggio farà parte del progetto
regionale  che  inizialmente  la  vedeva  esclusa  dalla  rete
interconnessa. Riguardo il progetto della rete regionale il
Comune  ha  chiesto  che  venisse  integrata  la  strumentazione
all’interno della centralina al fine di monitorare le sostanze
che  creano  disagi  olfattivi;  a  tale  riguardo,  viste  le
polemiche di qualche giorno fa, si ricorda che le centraline
del Pantheon e di viale Teracati sono centraline della rete di
monitoraggio  del  traffico  urbano  che  raccolgono  i  dati
relativi del PM 10, PM 2,5 (quest’ultimo fino 3 anni fa non
monitorato) e del benzene. I dati relativi agli idrocarburi
non  metanici,  che  hanno  causato  disagi  olfattivi  alla
popolazione, sono registrati dalle centraline di viale Scala
Greca e dell’Acquedotto. Non è vero che non possiamo conoscere
le sostanze immesse e provenienti dalla zona industriale. Ciò
è tanto vero che i dati sono stati pubblicati dai giornali.
Sul tema dell’amianto, la Giunta ha adottato il piano comunale



e  negli  ultimi  due  anni  sono  stati  eseguiti  decine  di
interventi  di  rimozione”

Siracusa. "Il Credito nel Sud
Est  Siciliano",  Confeserfidi
e  i  dottori  commercialisti
fanno il punto a
“Il credito nel Sud Est Siciliano”. E’ il tema di un convegno
che  si  svolgerà  domani  pomeriggio,  alle  16,  nel  salone
Borsellino di Palazzo Vermexio.
L’evento è organizzato dal Confidi Vigilato Banca d’Italia
CONFESERFIDI  con  l’Ordine  dei  Dottori  Commercialisti  ed
Esperti  Contabili  di  Siracusa.  Ci  saranno  i  partner  di
Confeserfidi,  quali  Unicredit  con  il  Vice  Area  Manager,
Giuseppe Costa, Mps con il direttore territoriale Mercato,
Salvo  Consiglio,  BapR  con  il  direttore  commerciale  area
SIRACUSA, Iurato e con la partecipazione dell’Amministratore
Delegato  di  Confeserfidi,  Bartolo  Mililli.  Interverranno
dottori commercialisti sul merito creditizio e le tematiche
inerenti gli aspetti gestionali e di bilancio relativi al
rapporto con il sistema del credito.
Il convegno si aprirà con i saluti del sindaco del Comune di
Siracusa, Giancarlo Garozzo e il Presidente dell’Ordine dei
Dottori  Commercialisti,Massimo  Conigliaro.  “Il  convegno
rappresenta certamente l’occasione per mettere attorno ad un
tavolo  gli  attori  economici,  del  sistema  del  credito  e
professionali  che  a  vario  titolo  svolgono  un  ruolo  per
stimolare  la  crescita  e  lo  sviluppo  economico  del  nostro
territorio” dichiara Simone Isabella, Capo Area Siracusa e
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provincia CONFESERFIDI, moderatore del convegno che aggiunge
“sono convinto che la nostra provincia può ed ha tutte le
caratteristiche per superare questo momento di crisi economica
e di liquidità che sta paralizzando il sistema paese, ma è
anche vero che in questo difficile periodo migliaia di imprese
in Sicilia che hanno saputo cogliere l’opportunità e hanno
saputo  affrontare  la  crisi  oggi  seppur  con  enormi  sforzi
stanno  reggendo  l’onda  d’urto  della  frenata  dei  consumi,
diversificando, internazionalizzando o semplicemente innovando
processi e prodotti con uno sguardo all’export. Nel nostro
territorio  abbiamo  la  presenza  di  numerose  imprese  che
diversificando, internazionalizzano, investendo in innovazione
e qualità stanno gestendo la crisi e stanno crescendo e il 30
avremo  la  testimonianza  di  alcune  di  loro  che  ci
rappresenteranno  le  difficoltà  ma  anche  le  strategie  per
vincere  nel  mercato  globale”.  Il  convegno  sarà  anche
l’occasione per valutare le strategie dei gruppi Bancari nel
2017, e per analizzare i casi di successo di due aziende che
valorizzano le nostre eccellenze la Faro soc coop per l’ Igp
di Pachino e il Consorzio di Tutela del Limone di Siracusa
Igp.


